

Nueva temporada del tiro con arco

Después de disputarse el último Campeonato de España, vuelve la nueva temporada para los clubes onubenses

HUELVA
E.L.H.

El club Asirio de tiro con arco inicia una nueva temporada tras el parón producido en este deporte después de disputarse los últimos Campeonatos de España en el mes de octubre. En el apartado organizativo, ha sido designado nuevo delegado provincial de la FATA el arquero de este club Pedro Vadillo, quien junto con Agustín Rodríguez se han incorporado a formar parte de la Asamblea permanente de la FATA.

Las ayudas solicitadas están en función de la realidad de este deporte en Huelva

El citado club ha ampliado sus actividades de tal manera que se inscribirá en la Federación Andaluza de Caza para que todos sus arqueros puedan disputar los torneos que organice la citada federación. Hay que recordar que un arquero de este club es el actual campeón de Andalucía. En el capítulo de actividades, se está trabajando en la confección definitiva de la temporada, elaborando un presupuesto de acuerdo a la realidad de este deporte en nuestra ciudad, para lo cual se cuenta ya con un convenio de colaboración entre el club y el Pa-



Integrantes del club de Tiro con Arco Asirio, en una foto de archivo, durante la disputa de un torneo.

tronato Municipal de Deportes del Excmo. Ayuntamiento de Huelva, que se espera firmar en breve.

También se mantienen conversaciones con la delegación Provincial de la Consejería de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, y se pretende mantener contactos con la Excmo. Diputación Provincial.

Este próximo sábado, diez arqueros de este club se desplazarán a la localidad cordobesa de la Carlota, para disputar el Campeonato de Andalucía de tiro en sala, a celebrar a la distancia de 18 metros. Dados los éxitos conseguidos en la pasada, las expectativas de mejorar los resultados obtenidos en el mismo campeonato del año anterior son

reales, aunque saben la dificultad que existe dada la calidad de los arqueros que se han clasificado. Actualmente, la mayor preocupación de todos los arqueros de nuestra ciudad es el lamentable estado en el que se encuentra el campo de tiro, tras la construcción del nuevo Estadio Colombino y las continuas lluvias en el campo de tiro.